

#BADEN-WÜRTTEMBERG 22. November 2022

Mitgliederversammlung des Ortsverbandes in Karlsruhe

Am 14. November fand die Mitgliederversammlung des OV Karlsruhe statt. Vor vollem Saal konnte der Vorsitzende Kurt Amberger die Sitzung eröffnen und alle Anwesenden herzlich begrüßen.



Anschließend sprach Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der EVG in Karlsruhe, ein Grußwort und bedankte sich für die hervorragende Zusammenarbeit. Danach gab Kurt seinen Tätigkeitsbericht für das vergangene Jahr ab. Dabei war natürlich auch gerade stattgefundenen Gewerkschaftstag ein Thema.

Das tägliche Geschäft bei Terminen mit Kommunalpolitikern, dem DGB, dem Oberbürgermeister wurden ebenfalls erwähnt. Außerdem die von Manuel Amberger begleiteten Demos gegen Rechts, gegen den Angriff auf die Ukraine und Veranstaltungen gegen soziale Ungerechtigkeiten.

Er begleitete auch eine Delegation im Auftrag der EVG zur Uraufführung des Films „Eisenbahner im Widerstand - vergessene Gegner des NS-Regimes“. Wachsende Mitgliederzahlen in Karlsruhe sind laut Walter Greiner der Erfolg

von tollem Engagement unserer Betriebsgruppen, dem Ortsverband und der Geschäftsstelle. Der Vorstandsvorsitzende bedankte sich abschließend bei allen Mitarbeitern der GS Karlsruhe für die tolle Unterstützung. Anschließend ging es dann zum gemütlichen Teil über.



[Alle Bilder anzeigen »](#)